



Sortie au parc éolien de Croix de la Pile

publié le 22/05/2024

Le mardi 21 mai 2024, tous les élèves de 4e du collège et de segpa, accompagnés de Mme Duteil, Mme Daguier et M. Guéguen sont allés visiter le parc éolien de "Croix de la Pile" près de Bellac.

Pendant deux heures, deux ingénieurs de l'entreprise ABO WIND nous ont expliqué le principe de fonctionnement d'une éolienne, les différentes études nécessaires avant son implantation, les impacts d'une éolienne sur l'environnement et les métiers associés à l'éolien.

Cette visite fait partie d'un projet mené cette année, avec les élèves de 4e notamment, sur les causes et les conséquences du dérèglement climatique.

En amont de cette visite, les élèves ont travaillé sur une exposition "Climats en péril" proposée par Mme Laplagne au CDI avant les vacances de Pâques (<https://www.pearltrees.com/private/...> )

Et pour compléter le travail fait en classe sur les centrales électriques, une visite de la centrale nucléaire de Civaux est prévue le mardi 18 juin.

Jérôme GUEGUEN







